
POTENZIARE  E  SOCIALIZZARE  NEL  MONDO:  ECCO  I  NUOVI
OBIETTIVI  DEL  PEANO-ROSA  NERETO

Nereto

Nereto
 

NERETO:Sabato 17 dicembre 2022, alle ore 10, nell’Aula Magna ITE dell’IISS “Peano-Rosa” di Nereto, si terrà la consegna
degli  attestati  delle  certificazioni  Linguistiche  Cambridge  Assessment  English,  alla  presenza  della  Dirigente  Scolastica
Dott.ssa Nadia Di Gaspare,  del  Sindaco di  Nereto Daniele Laurenzi  e  della responsabile del  C.S.A.  Centro Studi
Alfieri,  Cambridge  English  Language  Assessment  Authorised  Centre  di  Ascoli  Piceno.   È  un  altro  importante  obiettivo
raggiunto  dal  polo  scolastico  vibratiano,  che  darà  vita  alla  manifestazione  di  consegna  degli  attestati  per  le  certificazioni
linguistiche di Inglese – livelli B1-B2-C1 -conseguite dagli alunni nell’a.s. 2021/2022. Un traguardo doppiamente importante,
se consideriamo che i diplomi rilasciati da Cambridge Assessment English vengono riconosciuti da gran parte dei paesi del
mondo e riportati nel “Portfolio Linguistico” elaborato dal Consiglio d’Europa.

Grazie ai  corsi  di  Lingua Inglese,  previsti  dal  PON “Potenziare e Socializzare”e curati  dalle professoresse Annamaria
Civitella,  Maria  Di  Giacobbe,  Isabella  Cristofari,  Simona Clementoni,  Patrizia  Rapali,  ben  60 fra  studenti  e
studentessericeveranno i certificati, quale prova dei risultati positivi raggiunti con impegno e dedizione. L’evento suggella un
obiettivo formativo significativo, quello di imparare la lingua Inglese per poter comunicare con il mondo, allargare l’orizzonte
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culturale, sociale ed umano, inserirsi con successo nel mondo del lavoro.

 

Teramo. Carabinieri: servizio anticrimine con denunce e arresti   

 

I Carabinieri delle Compagnie di Alba Adriatica e Giulianova hanno setacciato il territorio costiero e collinare di competenza
con lo scopo di prevenire e reprimere i reati in genere con particolare attenzione per quelli contro il patrimonio.

Il dispositivo, costituito da Carabinieri delle Stazioni e del Nucleo Radiomobile nonché militari in abiti civili, ha attenzionato in
particolare il  litorale teramano da Martinsicuro a Silvi  Marina e ponendo particolare attenzione alle  zone residenziali,
industriali e produttive.

Sono state inoltre presidiate le principali arterie stradali del territorio; vigilati gli obiettivi sensibili quali banche, uffici postali,
gioiellerie  etc;  ispezionati  gli  esercizi  pubblici;  verificata  la  corretta  esecuzione  delle  prescrizioni  imposte  dall’A.G.  agli
arrestati  domiciliari  e  ai  soggetti  sottoposti  a  misure  di  sicurezza  e/o  prevenzione.

Nel corso delle attività sono stati eseguiti quattro arresti e quattro denunce a piede libero. In particolare:

A Silvi Marina un uomo è stato tratto in arresto dai Carabinieri della locale
stazione. Su di lui pendeva un provvedimento di detenzione agli arresti
domiciliari  emesso  dalla  Procura  Generale  presso  la  Corte  d’Appello
dell’Aquila  in  quanto  condannato  definitivamente  alla  pena  di  mesi  1  e
giorni  12  di  reclusione  per  il  reato  di  oltraggio  a  Pubblico  Ufficiale.
A Martinsicuro i Carabinieri locali hanno tratto in arresto un uomo a seguito
di ordinanza di custodia cautelare in carcere emessa dal GIP del Tribunale
di  Teramo  per  il  reato  di  rapina.  Infatti  lo  stesso  alla  fine  del  mese  di
novembre,  nel  parcheggio di  un locale centro commerciale,  dopo aver
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malmenato  un  addetto  alla  sicurezza  si  appropriava  del  suo  telefono
cellulare.  Sempre  a  Martinsicuro  i  Carabinieri  arrestavano  un  uomo
destinatario  di  un  ordine  di  esecuzione  della  detenzione  domiciliare
emesso dal Tribunale di Fermo per il reato di oltraggio a Pubblico Ufficiale.
Lo stesso dovrà scontare la pena della reclusione domiciliare per un mese.
A Giulianova i Carabinieri della locale stazione hanno arrestato un uomo
destinatario di un ordine di Carcerazione emesso dall’A.G. dell’Aquila in
quanto deve scontare la pena detentiva di mesi 6 e giorni 15 di reclusione
per spaccio di sostanze stupefacenti.
A Pineto i Carabinieri della locale stazione hanno denunciato a P.L., per
detenzione  ai  fini  di  spaccio  di  stupefacenti,  un  uomo che  controllato  dai
militari mentre si trovava nei pressi di un luogo di ritrovo di giovani veniva
trovato in possesso di grammi 11 di “hashish” suddiviso in dosi e due
spinelli confezionati con la medesima sostanza.
Nel corso dei controlli sulla circolazione stradale le pattuglie dei Carabinieri
sorprendevano 3 soggetti che venivano trovati alla guida dei propri mezzi
con  un  tasso  alcolemico  superiore  al  consentito.  Per  tutti  oltre  alla
denuncia è scattato il ritiro della patente.

Nel corso dei servizi i Carabinieri della Stazione di Martinsicuro sventavano il furto di due mezzi pesanti. Infatti i militari
notavano  degli  strani  movimenti  all’interno  del  piazzale  di  una  ditta  di  bitumi  ubicata  lungo  la  “Bonifica  del  Tronto”,  a
seguito del loro intervento quattro individui, che si trovavano nascosti nel piazzale, si davano a precipitosa fuga a piedi
lungo le campagne e complici le tenebre della notte facevano perdere e proprie tracce.  A seguito del sopralluogo è emerso
che gli stessi stavano tentando di asportare un grosso camion con rimorchio su cui avevano caricato una pala meccanica, il
tutto per un valore di oltre 200.000 euro.

Durante il servizio sono stati controllati 14 esercizi pubblici e 20 persone sottoposte a misure restrittive presso le rispettive
abitazioni. In totale sono stati identificati 110 persone e controllati 42 mezzi. Tali servizi continueranno ininterrottamente e
saranno  ulteriormente  rafforzati,  nell’occasione  viene  chiesta  ai  cittadini  una  attiva  collaborazione  segnalando
tempestivamente  al  112  ogni  circostanza  sospetta  (mezzi  e/o  persone)  di  cui  vengono  a  conoscenza.

Teramo.  L’Arma  dei  Carabinieri  vicina  agli  studenti  per  la
transizione nel  mondo del  lavoro
Teramo, il 1° dicembre 2022 – Career Day
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Il 1° dicembre scorso, si è svolta, presso il Campus Universitario “Aurelio Saliceti” dell’Università di Teramo, l’iniziativa
denominata Career Day,  finalizzata a promuovere e agevolare la transizione nel mondo del lavoro di studenti,  laureandi e
laureati nelle diverse discipline di insegnamento dell’Ateneo.

L’Arma dei Carabinieri è stata invitata a prendere parte agli eventi programmati al fine di partecipare e far conoscere alle
nuove generazioni, che per la prima volta si interfacciano con il mondo del lavoro, i compiti istituzionali che è chiamata a
svolgere sul territorio attraverso le sue componenti territoriali e speciali.

Per  l’occasione,  sono  state  chiamate  a  contribuire  alle  sessioni  di  recruiting,  in  virtù  delle  affinità  con  i  corsi  di
laurea magistrale proposti dall’Università di Teramo, la componente territoriale e le specialità dell’Arma dei
Carabinieri,inerenti, in particolare, al Comando Unità Forestali, Ambientali ed Agroalimentari ed al Comando
per la Tutela della Salute, dato l’orientamento dell’Ateneo, fortemente strutturato nell’area veterinaria e
zooambientale.

Per l’evento, è stato reso disponibile uno spazio espositivo in cui il Comando Provinciale Carabinieri di Teramo,il Gruppo
Carabinieri Forestale di Teramoed il  Nucleo Antisofisticazione e Sanità di Pescara hanno fornito agli  interessati elementi di
conoscenza e di indirizzo per l’orientamento sui profili professionali ricercati, sulle possibilità di carriera e sulle modalità di
selezione e accesso nell’Arma dei Carabinieri.

Il  Comando  Provinciale  di  Teramo  ha  assicurato  la  presenza  all’iniziativa  di  personale  di  tutti  i  ruoli  dell’Arma  (Ufficiali,
Marescialli, Brigadieri, Appuntati e Carabinieri) affinché gli studenti interessati potessero comprendere appieno il contributo
dei militari, a tutti i livelli, nel perseguimento dei compiti istituzionali. I giovani hanno avuto la possibilità di informarsi e
documentarsi sui concorsi pubblici destinati ai futuri carabinieri, navigando on-line sul sito istituzionale www.carabinieri.it ed
a p p r e z z a n d o  i  c o n t e n u t i  d e l l a  s e z i o n e  d e s t i n a t a  a i  c o n c o r s i  s i t o
https: / /www.carabin ier i . i t /concors i /area-concors i /concors i -pubbl ic i

Il Gruppo Carabinieri Forestale di Teramo, con il contributo del Nucleo Carabinieri CITES di Pescara ed il Reparto Carabinieri
per la Biodiversità de L’Aquila, attraverso l’esposizione di strumentazione e materiali, pannelli esplicativi e reperti sottoposti
a confisca, ha illustrato l’attività svolta per la tutela delle specie animali e vegetali minacciate di estinzione nonché le attività
di ricerca, studio, monitoraggio e conservazione delle specie di avifauna e degli ecosistemi d’altitudine.

Il  Nucleo  Antisofisticazione  e  Sanità  di  Pescara,  attraverso  la  proiezione  di  presentazioni  multimediali,  ha  illustrato  le
competenze specifiche e le attività svolte a tutela della collettività nel settore alimentare e quello sanitario. Agli studenti che
hanno mostrato interesse e curiosità, anche attraverso l’interazione con il personale intervenuto, sono state inoltre fornite
indicazioni relative all’iter di arruolamento, al corso di specializzazione ed al successivo impiego nella specialità.

Al termine, con dépliants e brochures, sono stati dati ulteriori elementi di informazione sulle tipologie di sbocco professionale
e sulle opportunità di carriera in seno all’Istituzione.
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Arsita.  Incidente  mortale:  l’auto  si  sfrena  e  finisce  in  una
scarpata,  muore una donna di  83anni.
 

Collecerri di Arsita
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Collecerri di Arsita

Collecerri di Arsita
Nella tarda mattinata di oggi due squadre del Comando dei vigili del fuoco di Teramo e del Distaccamento di Penne hanno
effettuato un intervento a seguito di un incidente stradale avvenuto in località Collecerri di Arsita. Nell’incidente è rimasta
coinvolta una Nissan Qashqai che il  conducente aveva parcheggiato a bordo strada lasciando nell’abitacolo la madre
83enne. Per cause in corso di accertamento, la vettura si è messa in movimento uscendo di strada e scivolando lungo la
scarpata per circa 60/70 metri ribaltandosi più volte. Sul luogo dell’incidente è stato inviato anche l’elisoccorso del 118
dell’Aquila, ma non è stato utilizzato per il trasporto dell’anziana dato che all’arrivo sul posto la donna era già deceduta. I
vigili del fuoco hanno collaborato con il personale sanitario del 118 per portare soccorso all’anziana e hanno messo in
sicurezza il mezzo incidentato che è stato recuperato con l’impiego dell’autogru inviata sul posto dal Comando di Teramo.
Sul posto sono intervenuti anche i Carabinieri di Bisenti e la Polizia Stradale di Pineto che hanno provveduto ad effettuare i
rilievi dell’incidente.
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AMMINISTRATIVE TERAMO, AZIONE: “MARIA CRISTINA MARRONI
BUON  CANDIDATO  DI  ITALIA  VIVA,  AZIONE  DECIDERA’  NELLE
PROSSIME SETTIMANE”

Azione
 

Teramo, 17dicembre 2022 – “Apprendiamo con piacere la notizia della candidatura di Maria Cristina Marroni a
Sindaco della Città di Teramo presentata dal gruppo di Italia Viva, la sua è una candidatura di qualità che il gruppo
di Azione nella Provincia di Teramo osserverà con interesse”. Così Michele Capanna Piscè,  segretario provinciale di
Azione, commenta la candidatura di Maria Cristina Marroni, coordinatrice provinciale di Italia Viva.

“Nelle prossime settimane” – prosegue – “gli organismi provinciali e comunali di Azione si incontreranno per coordinarsi in
vista delle prossime elezioni amministrative e scegliere quale potrà essere la figura designata a candidato Sindaco
della Città”

Questo, invece, il commento di Francesca di Timoteo, consigliere comunale di Azione nella città: “Faccio i miei auguri alla
Maria Cristina Marroni per la sua candidatura. Noi di Azione, coerentemente con quanto già espresso in altre occasioni,
stiamo già lavorando su un programma elettorale concreto, che possa coinvolgere diverse posizioni politiche e ci stiamo
adoperando anche nel ricercare un proprio candidato per la città e per il territorio del comune di Teramo. Mantenendo
massima l’apertura a nuove proposte e idee”

“Come annunciato dalla consigliera comunale, Francesca di Timeo, il gruppo di Azione” – conclude Michele Capanna Piscè
– “continuerà, nel frattempo, a lavorare per mettere a punto un programma che spieghi ai cittadini qual è la nostra visione
della città di Teramo da qui ai prossimi anni dalle opere pubbliche fino al sociale: un programma che faccia, finalmente,
tornare la Città di Teramo protagonista nella Provincia e nella nostra Regione.”

Carabinieri Teramo: pattugliamento a piedi del centro storico.
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Carabinieri a piedi

Carabinieri a piedi
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Carabinieri a piedi
 

Per le vie del centro storico di Teramo, in questi giorni di festività, la sicurezza sarà garantita anche da pattuglie a piedi dei
Carabinieri.  Questo servizio “di prossimità” assicurato dalla Compagnia Carabinieri di Teramo, si sviluppa tra le vie di
maggiore  afflusso  del  centro  storico.  Tali  servizi  oltre  a  porsi  l’obiettivo  di  garantire  una  funzione  di  deterrenza  e,  se  del
caso,  di  intercettare  tempestivamente  qualsivoglia  tipologia  di  reato,  costituisce  anche occasione di  incontro  con gli
esercenti e gli avventori dei locali del centro storico, cui far sentire la presenza rassicurante dell’Arma e fornire ogni possibile
intervento  in  caso  di  bisogno.  “Il  Carabiniere  quale  operatore  sociale  deve  trasmettere  sicurezza  –  afferma in  una  nota  il
Comando provinciale – , serenità e fiducia, questa la missione centrale del Militari dell’Arma che ogni giorno si prodigano a
favore delle comunità a cui sono assegnati.” Tale tipologia di servizio continuerà a Teramo ma sarà eseguito  anche nel
territorio ove insistono le altre Compagnie Carabinieri  del Comando Provinciale di Teramo, Giulianova e Alba Adriatica, con
l’obiettivo di garantire maggiore tranquillità ai  cittadini  in questi  giorni di  festa e anche per disincentivare qualunque
tentativo di reato, costituendo una rassicurante cornice di protezione per chi vuole passeggiare  in sicurezza e fruire
liberamente degli spazi cittadini.

 

ENRICO  CERULLI  IRELLI  CONFERMATO  ALLA  GUIDA  DEL
CONSORZIO  DI  TUTELA  VINI  COLLINE  TERAMANE  DOCG

Il nuovo Cda_ Consorzio Colline Teramane
 

Rinnovato il  CDA che condurrà il  Consorzio verso il  ventennale, in programma a marzo la terza edizione
dell’Anteprima Colline Teramane

 

TERAMO, 16 DIC – Confermato alla guida del Consorzio di Tutela Colline Teramane Docg il presidente uscente Enrico R.
Cerulli  Irelli,  già vicepresidente del  Consorzio dal  2014 al  2018. Affiancheranno per i  prossimi tre anni il  presidente Cerulli
Irelli, dell’azienda Cerulli Irelli Spinozzi, con la carica di vicepresidenti, Gianluca Galasso (San Lorenzo) e Gaspare Lepore
(Lepore), i nuovi ingressi nel Cda sono invece Paolo Savini De Strasser (Abbazia di Propezzano) e Angiolina Piotti (Velenosi).
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“Sono molto soddisfatto della composizione del nostro Cda, con due conferme e due nuove aziende, tutti produttori che
esprimono eccellenza e carattere.  Continua con loro il percorso di valorizzazione della produzione enologica territoriale e di
tutto ciò che il vino delle Colline Teramane rappresenta: paesaggio, storia, tradizione e visione innovativa. Un percorso che
si  rafforza grazie  alla  presenza del  nostro  socio  Alessandro Nicodemi,  quale  Presidente del  Consorzio  Vini  D’Abruzzo” così
dichiara Cerulli Irelli. “Quello che stiamo per raggiungere non è solo un traguardo del Consorzio, ma di tutto il territorio. Il
lavoro svolto in questi vent’anni ha aiutato ad affermare in Italia e nel mondo un’area geografica ben distinta, quella delle
Colline Teramane. Il 2023 sarà anche l’anno della terza edizione de “La nostra Anteprima”, l’unica anteprima di vino che si
svolge in Abruzzo e che, come nelle due scorse edizioni, si terrà nel capoluogo teramano, con un progetto sempre più volto a
coinvolgere cittadinanza e operatori locali, oltre ai giornalisti nazionali ed internazionali di settore” conclude il presidente.

 

Il Consorzio Tutela Vini Colline Teramane Docg è stato istituito nel 2003 per tutelare, valorizzare e promuovere la prima
denominazione di origine controllata e garantita della regione Abruzzo, insieme ad altre due denominazioni: Controguerra
Doc e Colli Aprutini IGT.  Il Consorzio raccoglie attualmente più di 40 aziende vitivinicole della provincia di Teramo.

Teramo. Dibattito sulle pari opportunità con la presidente del CPO
di Milano. “Dobbiamo superare le evidenti arretratezze su questi
temi”

 

Funzioni, competenze, ambito di operatività e autonomia del comitato pari opportunità come organismo interno a enti e
istituzioni sono stati gli argomenti al centro del convegno, tenutosi ieri pomeriggio all’Università degli Studi di Teramo e
promosso dal Comitato Pari Opportunità dell’Ordine degli Avvocati della provincia di Teramo.

 

L’incontro,  introdotto  da  Antonio  Lessiani,  presidente  dell’Ordine  di  Teramo,  Diana  Giuliani,  presidente  del  CPO
dell’Ordine, e Fiammetta Ricci, delegata del rettore per le pari opportunità, ha visto la partecipazione di Tatiana Biagioni,
presidente del Cpo dell’Ordine degli Avvocati di Milano, e di Franca D’Amario, consigliera dell’Ordine degli avvocati di
Teramo, le quali hanno svolto specifiche relazioni sul tema.
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“Occuparsi di pari opportunità – ha sottolineato Tatiana Biagioni – significa non solo esplorare nuove occasioni lavorative
ma anche promuovere il ruolo sociale della avvocatura, ruolo centrale di un Paese democratico. Bisogna avere rispetto per la
nostra professione e mirare a raggiungere l’obiettivo di una avvocatura matura e moderna: ciò è fondamentale per aiutare il
Paese a superare le evidenti arretratezze sui temi delle pari opportunità e delle discriminazioni”.

 

“Ci tenevo particolarmente a questo evento – ha aggiunto Diana Giuliani – sia per il tema trattato che per la presenza
della collega Biagioni, avvocata simbolo delle pari opportunità a livello forense e non solo. Il valore sociale della avvocatura
impone una consapevolezza piena e attuale circa la centralità delle pari opportunità”.

CROGNALETO: SI SBLOCCA LA RICOSTRUZIONE DEI DANNI LIEVI

Orlando Persia, Sindaco di Crognaleto
Crognaleto  16 dicembre 2022– Accelera  la  ricostruzione delle  abitazioni  danneggiate  dal  sisma 2016 nel  Comune di
Crognaleto. Nell’ultimo semestre, numerose pratiche relative ai danni lievi hanno completato l’iter istruttorio e presto si
trasformeranno in cantieri. La svolta si è avuta grazie ad un meticoloso lavoro di squadra, realizzato attraverso una fruttuosa
sinergia  tra  gli  uffici  delComune  di  Crognaleto  guidati  dal  SindacoOrlando  Persia  e  i  funzionari  dell’Usr  guidati  dal
DirettoreVincenzo Rivera. Una strategia vincente che ha consentito di ottenere sia unacomunicazione sana ed efficace tra
le parti, sia una maggiore consapevolezza delle problematiche reali, comprensibili solo attraverso uno sguardo attento e
diretto rivolto ai diversi casi che si presentano operando sul campo.

Nello specifico: sono state esaminate 162 pratiche, di cui 72 facenti riferimento ad abitazioni realizzate su terreni gravati da
uso civico e 90 non soggette ad uso civico. Di queste, 65 istanze hanno concluso l’iter procedurale con 35 decreti di
concessione e 30 archiviazioni.Altre 97 istanze sono in corso di istruttoria ed attendono le necessarie integrazioni tecniche
per essere completate a loro volta, con la prospettiva di altrettanti cantieri sul territorio.

Un accurato lavoro è stato svolto soprattutto relativamente a quelle istanze gravate da uso civico: pratiche ferme ed
incagliate da una normativa non sempre chiara,alle quali  si  stadedicando una maggiore attenzione soprattutto grazie
all’attività svolta, con impegno e dedizione,dagli operatori presenti presso gli uffici comunali, che collaborano fattivamente
con ladott.ssa Stefania Maggi, funzionaria dell’USR 2016.

Una collaborazione nata dalla volontà delle parti di dare, ognuna nel proprio ambito di competenza, un contributo concreto e
fattivo alla risoluzione di problematiche ostative alla ricostruzione e attuata negli uffici della Sede Municipale, con una diretta
presa visione dei diversi e particolari casi presenti sul territorio. “Siamo soddisfatti dei risultati ottenuti a Crognaleto e
crediamo che questo modo di operare sul territorio in sinergia con gli enti locali possa essere una buona prassi da applicare
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anche ad altre realtà” dichiara Vincenzo Rivera.

Per il  Sindaco Orlando Persia:  “La sinergia creatasi tra gli  uffici del Comune di Crognaleto e l’Usr è sintomo di quanto la
ricostruzione stia a cuore a tutti noi che ci troviamo a dover gestire una burocrazia non sempre semplice, ma che, attraverso
la collaborazione e l’impegno reciproco, può diventare sicuramente più chiara.Oggi le pratiche istruite sono davvero molte e
questo rappresenta motivo di grande orgoglio per me, poiché so quanta dedizione stanno mettendo i miei operatori nel
lavoro  che  svolgono  quotidianamente,  affiancati  dalla  Dott.ssa  Stefania  Maggi,  che  ringrazio  per  la  professionalità  e
discrezione con cui ha saputo inserirsi nel sistema Comune.Seguiamo con attenzione anche la nuova Legge Regionale sugli
usi civici perché vogliamo capire bene quali saranno i compiti affidati agli Enti locali e se vi saranno risorse aggiuntive per
l’istruttoria di queste pratiche che gravano su piccoli Comuni come il nostro.

Ringrazio il  Direttore Rivera per la sua vicinanza e per aver reso possibile questa speciale sinergia tra il  Comune di
Crognaleto e  l’Usr,  che penso possa rappresentare un “Progetto  pilota”,  da applicare in  tutti  i  Comuni,  in  modo da
raggiungere in breve tempo obiettivi importanti.

La conclusione delle pratiche rappresenta una boccata di ossigeno per l’economia locale ed una buona notizia per i cittadini
che potranno finalmente rientrare nelle loro abitazioni e ripopolare questi meravigliosi territori”

 

 

“Erika  Rastelli  Eletta  Vice  Presidente  di    YES  for  Europe  –
European Confederation of Young Entrepreneurs”

Erika Rastelli_V.P. YES for Europe
 

 

 

Erika Rastelli, Vice Presidente dei Giovani Imprenditori di Confindustria Teramo,  è stata eletta a Madrid,  Vice Presidente di
YES for Europe – European Confederation of Young Entrepreneurs, Confederazione Europea dei Giovani Imprenditori
fondata nel 1988.
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Erika Rastelli, Imprenditrice, Manager del Gruppo Aran World, già Componente nazionale del  Consiglio Centrale dei Giovani
Imprenditori  di  Confindustria,  nonché  del  Comitato  Giovani  Imprenditori  dell’Abruzzo,   ora  rappresenterà  l’Italia,   ovvero  
Confindustria, all’interno di YES for Europe, la voce più influente dei giovani imprenditori in Europa, che collega gli interessi
delle più importanti associazioni nazionali in tutto il continente e  rappresenta circa 100.000 imprenditori,  con l’obiettivo di
migliorarne la performance sociale ed economica stimolando attività di network e cooperazione.

 

“L’elezione di Erika Rastelli a Vice Presidente di YES for Europe  – dice Giammario Cauti, Presidente del Gruppo GI. Di
Confindustria Teramo – è per noi motivo di grande orgoglio,  un nuovo e prestigioso riconoscimento che conferma e premia il
suo impegno nel Sistema Confindustriale conferendo onore alle attività dei G.I. a livello provinciale, regionale e nazionale.

 

Secondo  il  Presidente  di  Confindustria  Teramo,  Lorenzo  Dattoli,  “Con  la  elezione  di  Erika  Rastelli,  a  cui  formulo
Congratulazioni ed auguri sinceri,  anche i Giovani Imprenditori teramani ed abruzzesi, saranno ancor più rappresentati ai
massimi livelli del Sistema.  Sono certo che, come sempre, darà il massimo, con senso di responsabilità, passione e spirito di
appartenenza che l’hanno contraddistinta sia come Imprenditrice che come componente del Sistema confindustriale”.


